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SINTESI DELLA SEDUTA 

 
 
 

 Svolgimento interrogazioni ed interpellanze 
 
Interrogazione indifferibile e urgente in Aula n. 384 presentata dal Consigliere Valle ad oggetto: 
“Situazione bonus e aiuti alle agenzie di viaggio piemontesi ”. 
Illustra il Consigliere Valle. Risponde l’Assessore Marrone. 
 
Interpellanza n. 611 presentata dal Consigliere Rossi, ad oggetto: ”Vigilanza regionale nella 
gestione dell'Istituto Gaudenzio De Pagave – La cittadella dell'Anziano”. 
Illustra il Consigliere Rossi. Risponde l’Assessore Marrone. 
 
Interpellanza n. 660 presentata dal Consigliere Magliano ad oggetto: “Il Regio Itinerante, quale 
futuro?”. 
Illustra il Consigliere Magliano. Risponde l’Assessore Marrone. Replica il Consigliere Magliano. 
 
Interrogazione indifferibile e urgente in Aula n. 667 presentata dal Consigliere Valle ad 
oggetto:”Quale futuro per il Villaggio Olimpico di Bardonecchia”. 
Illustra il Consigliere Valle. Risponde l’Assessore Marrone. 
 
Interrogazione indifferibile urgente in Aula n. 652 presentata dalla Consigliera Frediani ad 
oggetto: ”Chiarimenti in merito alla situazione del Teatro Regio di Torino e della Commissaria 
Rosanna Purchia”. 
Illustra la Consigliera Frediani. Risponde l’Assessore Marrone. Replica la Consigliera Frediani. 
Interviene l’Assessore Marrone. 
 
Interrogazione indifferibile e urgente in Aula n. 687 presentata dalla Consigliera Canalis ad 
oggetto :”Quali progetti concreti per lo sviluppo in Piemonte della filiera dell'idrogeno?”. 
Illustra la Consigliera Canalis. Risponde l’Assessore Marnati. 

 
 
 
 

 Relazione del Difensore civico 
 
  (Svolte: relazione avv. Augusto Fierro – discussione generale – replica avv. Fierro) 
 
 
 
 
 
 



 
 Relazione del Garante dell’infanzia e dell’adolescenza 

 
  (Svolte: relazione dr.ssa Ylenia Serra – discussione generale – replica dr.ssa Serra) 
 
 
 
 

 Svolgimento interrogazioni a risposta immediata (art. 100 Regolamento) 
 
Interrogazione a risposta immediata n. 708 “Piano finanziario relativo alla realizzazione del 
progetto definitivo e dei lavori per ammodernamento e riqualificazione dell’Ospedale infantile 
Cesare Arrigo di Alessandria” presentata dal Consigliere Ravetti. 
Illustra il Consigliere Ravetti. Risponde l’Assessore Icardi. 
 
Interrogazione a risposta immediata n. 711 “Collegno, soluzioni abitative alternative a tutela dei 
minori e in particolare dei minori con disabilità di origine Rom” presentata dalla Consigliera Canalis. 
Illustra la Consigliera Canalis. Risponde l’Assessore Marnati. 
 
Interrogazione a risposta immediata n. 713 “Il calmieramento e l’omogeneità dei prezzi dei 
tamponi antigenici rinofaringei (tamponi rapidi) sono ancora più urgenti con l’introduzione del 
passaporto verde” presentata dal Consigliere Magliano. 
Illustra il Consigliere Magliano. Risponde l’Assessore Icardi. 
 
Interrogazione a risposta immediata n. 715 “Andamento campagna vaccinale in Piemonte e 
problematiche correlate” presentata dal Consigliere Grimaldi. 
Illustra il Consigliere Grimaldi. Risponde l’Assessore Icardi. 
 
Interrogazione a risposta immediata n. 710 “Monitoraggio componente atmosfera relativi alla 
Rilocalizzazione dell’autoporto di Susa nei comuni di San Didero e Bruzolo (1° Lotto costruttivo)” 
presentata dalla Consigliera Frediani. 
Illustra la Consigliera Frediani. Risponde l’Assessore Marnati. 
 
Interrogazione a risposta immediata n. 712 “Trasporto pubblico locale problemi di adeguamento 
del servizio alla riapertura delle scuole e il ritorno in zona gialla” presentata dal Consigliere 
Martinetti. 
Illustra il Consigliere Martinetti. Risponde l’Assessore Marnati. 
 
Interrogazione a risposta immediata n. 714 “Aggiornamento sul superamento del Campo di 
sosta in Strada della Berlia a Collegno” presentata dalla Consigliera Disabato. 
Illustra la Consigliera Disabato. Risponde l’Assessore Marnati. 
 
Interrogazione a risposta immediata n. 716 “Recovery plan e il futuro dell’automotive torinese” 
presentata dal Consigliere Gallo. 
Illustra il Consigliere Gallo. Risponde l’Assessore Marnati. 
 
Interrogazione a risposta immediata n. 709 “Deroga Immissione specie ittiche” presentata dal 
Consigliere Bongioanni. 
Illustra il Consigliere Bongioanni. Risponde l’Assessore Protopapa. 

 
 
 
 
 
 
 



 
 Relazione del Garante delle persone sottoposte a misure restrittive della 

libertà personale della Regione Piemonte 
 
  (Svolte: relazione on. Bruno Mellano – discussione generale – replica on. Mellano) 
 
 
 
 

 Relazione del Garante dei diritti degli animali 
 
  (Svolte: relazione dr. Enrico Moriconi – discussione generale – replica dr. Moriconi) 
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